

## スツパラの

### ドッジボールで…

3日(金)の出来事。この日は久しぶりに大元公園へドッジボール交流戦をすることになってきた公園メンバー。

『大元公園にドッジ行くよ！』と指導員から声をかけると、いつも参加をしているドッジメンバーだけでなく、1年生の元中だいき君・山部ゆい君・檀上はるたけ君の3人も参加をし、この日は『13人』で向かいました。

大元公園に歩いて向かっていると『意外と西チームも人数多いな！』と塩野かける君(5年)。「確かに！でも、やっぱり去年の6年生抜けたら、戦力が心配よな…」と河原こうしろう君(4年)。

昨年度の6年生メンバーが抜けたことで、西チームの戦力を心配している様子が…。『次は、君たちがドンドン前に出て、西チームのレベル上げていかないと！』と指導員が伝えると『確かに！守るだけじゃなくて攻めれるようにならんと！』と平田ゆうま君(4年)。歩きながら真剣にドッジの『戦略』を考える姿が印象的でした！

この日の試合は大元メンバーと混合チームだったものの、前線でボールを受けることができた高学年メンバー。

新体制となった西チームの今後に期待したいと思います！ガンバレ★

## 「10段階で自己申告を！」

### 熱中症について…

気温が30度を超える日が多くなり『熱中症』が心配される季節になってきました。

特に公園遊びでは『水筒の持参』『帽子の着用』『15分毎の水分補給』の3つのルールを必ず守り『熱中症』に配慮しながら遊んでいる状況です。

3日(金)の帰りの会での出来事。『みんな、暑くなってきたけど、夏に1番気を付ける事って何だったっけ？』と西メンバーへ改めて『熱中症』について廣田指導員から話をしました。

また『少しでも体調がいつもと違ったら、必ず指導員へ伝えること』『1く10の段階で自分のしんどさを教えてほしい！』と西メンバーへ伝えました。

かなり大事な話として、真剣な表情で聞いてくれた西メンバー。今年も『熱中症対策』を徹底して夏を乗り切りたいと思います！

### 保護者の皆さまへ

- 子どもたちの自己申告が5以上の場合、状況に応じて速やかに保護者様へご連絡させていただきます。
- A.M.Iをお休みの日に「熱中症」の症状があった場合にもスタッフまでお伝えしていただけたらと思います。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

## 帰りの会の場面…

### 3年生の返り

8日(水)帰りの会での出来事。司会から『みんなにお知らせはありませんか？』と西メンバーへ声をかけると『はい！』と手を挙げて有吉けんご君(3年)。

すると『今日、おやつの中の周り、食べかすとかおやつのごみとかメッチャ落ちてたから…みんな気をつけようや！』とおやつの中で気になったことを西メンバーへ伝えてくれました。

けんご君の発言を聞き『確かに！』『ゴミが残ってることよくあるよな』『それぞれがおやつの中を振り返る様子が…』

そこで『それ、どうやってたら無くなると思う？』と指導員から西メンバーへ尋ねると『ちゃんとお皿の上で食べる！』『ゴミも自分のやつをまとめておく！』と改善案を考えてくれた西メンバー。

また、おやつの話が終わると『最近、本の表紙が外されたり、破れたりしてるから気をつけよう。』と松林ねねちゃん(3年)。片付けの場面で気付いたことを西メンバーへ伝えてくれました。

遊びだけではなく、生活の場面で気付いたことを帰りの会で伝えてくれた2人。

そんな3年生の姿に頼もしさを感じた指導員でした★

## カマキリ見つけたよ！



「あ！ カマキリ見つけた！」と男子メンバー。  
梅雨の時期恒例の  
カマキリの子どもが今年も出てきた様子！  
みんなで観察して楽しみました！

## スタッフ紹介

6月から AMI スタッフの一員となった  
メンバーを紹介したいと思います！



- 名前…松本 作美 (まつもと ともみ)
- 呼び名…さくちゃん
- 趣味…粘土でミニチュアフード作り
- ひとこと…みなさんと、楽しく仲良く生活  
できることを楽しみにしていま  
す！ よろしくお祈いします。

## ぱるノート紹介

きょうは ゆりちゃん と あそんだ。たのし  
かった。また いっしょに あそびたい。きょう  
のおやつは アイス ホワイトロリータ  
かごから1つ だった。おいしかった。

2年 小柳 ひかり

⇒おやつメニューも書いてくれたひかりちゃん。暑い日の  
アイスは最高だったね★

今日 こうえんで、ひらゆう と ヒーローでや  
きゅうをした。ヒーロー が うった ボー  
ルが フライで めちゃたかく あがった  
のを とれて うれしかった。

3年 永田 りょうが

⇒久しぶりに指導員と一緒に野球をしたりょうが君。特大フ  
ライを取ることに成功しました！

こうえんで カマキリ を みつけた つかま  
えようとしたら おちて つかまえられなかった。

3年 生野 はると

⇒昆虫観察をしていたはると君。次は絶対に捕まえよう★

## AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMI の子どもたちや関連する情報についてホームペ  
ージ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)

## お知らせ

●現在、日照時間が以前よりも長くなった関係もあり、  
西ホームの「公園時間」を 16:40～17:20 としていま  
す。保護者の皆さま、お迎えの時間等の問題もあいま  
すので、ご確認いただきますよう、どうぞよろしくお願  
いいたします。

●先日、「5月の保育料請求書」を配布しています。ご  
確認の上、20日(月)までにお振込みをお願い致しま  
す。また、振り込みが遅れる場合は指導員まで必ずお  
知らせくださいますよう、お願い致します。